

「第4回日本 AED 財団 School フォーラム」を開催します

千葉市教育委員会では、千葉市立新宿小学校において、学校での救命教育の充実と学校対応能力の向上を全国に広げることを目的とした「第4回日本 AED 財団 School フォーラム」を開催しますので、お知らせします。

1 趣旨

現在、学校管理下における児童生徒の死亡事例では、突然死が死因の第一位となっている。

公益財団法人日本 AED 財団は、「学校での突然死ゼロを目指して～『ASUKA モデル』と小学校からの救命教育の推進～」というテーマで、学校での救命教育の充実と学校対応能力の向上を全国に広げることを目的として、School フォーラムを開催している。

今年度は、千葉市立新宿小学校を会場として開催され、本市としても、千葉市医師会、消防局、教育委員会等が協力して実施してきた「いのちを守る教育推進事業」の取り組みや指導法について、全国に発信するとともに、今後の実践につなげていきたいと考えている。

2 日時

令和4年10月14日（金）13：30～16：30

3 場所

千葉市立新宿小学校（中央区新宿2-15-1）

4 内容

13：45～14：30

第1部 救命教育の公開授業

5年3組の授業 担任 後藤 文香
養護教諭 岸平 直子

14：50～16：30

第2部 シンポジウム

○座長 本間 洋輔氏（千葉市立海浜病院 救急科 主任医長/
NPO 法人ちば救命・AED 普及研究会 理事長）

○シンポジスト

「千葉市を日本のシアトルに！を始めた理由」

中村 真人氏（千葉市医師会 副会長）

「いのちを守る教育への取組」

岸平 直子氏（千葉市立新宿小学校 養護教諭）

「医師会・消防局・教育委員会と連携したいのちを守る教育」

榊原 真由美氏（千葉市教育委員会学校教育部保健体育課 指導主事）

「消防機関と教育機関の連携」

鮫島 秀司氏（千葉市消防局警防部救急課 課長）

「子どもたちの命を守るために～ASUKA モデルへの想い～」

桐田 寿子氏 (ASUKA モデル関係者/桐田明日香さんのお母様)

「ASUKA モデルと“みんなで守る命”の教育」

山下 誠二氏 (さいたま市立植竹中学校長/日本 AED 財団減らせ突然死実行委員)

「子供の命を守るこれからの学校安全」

森本 晋也氏 (文部科学省総合教育政策局男女共同参画共生社会学習・安全課安全
教育推進室 安全教育調査官)

5 主催等

主催 公益財団法人日本 AED 財団

共催 日本臨床救急医学会、千葉県教育委員会

6 取材について

取材を希望される方は、10月11日(火)17:00までに取材申込書を保健体育課へメールでご提出ください。

【メール】hokentaiiku.EDS@city.chiba.lg.jp

<参考>

School フォーラムの開催実績

第3回 開催日 令和2年2月5日(水)
会場 吹田市立千里丘北小学校

第2回 開催日 平成31年2月16日(土)
会場 つくば市立竹園西小学校

第1回 開催日 平成30年2月10日(土)
会場 さいたま市立馬宮東小学校